



# 梅島小だより

今年度もよろしくお願ひいたします

校長 江原 敦史

昨年度は、保護者の皆様、地域の皆様から、たくさんのご支援・ご協力を頂きました。  
心から感謝申し上げます。

今年度は昨年度の反省を踏まえて、特に下記のことから力を入れ、児童の心身ともに健やかな成長に向けて尽力してまいりたいと思います。

- 1 基礎的・基本的事項の確実な定着
- 2 「書く力」と「数学的な考え方」の向上
- 3 学習規律の徹底

## 1 基礎的・基本的事項の確実な定着

梅島小では、これまでも補習や個別指導、授業の工夫改善など様々な取組を通じて、児童の学力定着・向上を図ってきました。

今年度は、これらの取組がさらに充実するようにしていきたいと思ひます。

## 2 「書く力」と「数学的な考え方」の向上

これらは一朝一夕に力を伸ばすことが難しい事項ですが、私たちが毎日繰り返している授業に工夫を加えたり、児童が書く機会を大切にしたりしながら、能力の向上を図っていききたいと思ひます。

## 3 学習規律の徹底

どの学級でも共通のルールで学習したり生活したりすることを通じて、規範意識を向上させ、落ち着いた学校生活を送ることを目指します。これは、いじめ防止など、児童に思いやりの心を育むことにもつながると考えます。

さらに、下記のような特色ある教育活動につきましても、その充実に努めてまいります。

- 1 あいさつキラキラ運動
- 2 伝統文化等を学ぶ体験学習
- 3 食育
- 4 異学年交流

「あいさつキラキラ運動」は、児童が一生懸命あいさつをすることによって、学校の前を通行される地域の皆様からも温かいお声をいただいています。本校の児童がいろいろなところでさらにしっかりとあいさつができるよう、取組を発展させていきたいと思ひます。

「伝統文化等を学ぶ体験学習」では、多くの講師の先生方のご協力を得て、子どもたちが貴重な体験をすることができています。講師の先生方に感謝申し上げます。今後もこれらの取組を大切にしながら、日本を代表する伝統文化の素晴らしさを子どもたちに伝えてまいります。

「食育」では、様々な工夫ある取組を展開してまいりました。今後も関係機関の皆様とも連携しながら取組を充実させ、児童の心身の健康増進などに取組みます。

「異学年交流」では、いろいろな学年が合同で学習や行事に取り組むことで、子どもたちの様々な面を伸ばすことができました。今後も取組を工夫しながら、児童のよいところを伸ばしていきたいと思ひます。

上記のほかにもさまざまな取組を通じて児童の心身の成長を図ってまいりますが、そのためには、保護者の皆様、地域の皆様のご支援が欠かせません。

今年度もご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。